



T + 49 2509 99369 0
info@humberg.de
Zeppelinstraße 4
48301 Nottuln

Pressemeldung

Wissensaustausch lohnt sich - Die Humberg GmbH und die FH Münster gewinnen den Seifriz - Preis für Technologietransfer!

HUMBERG GmbH, Geschäftsführer: Franz Humberg
Sitz: Coesfeld, HRB 1501, USt-ID: DE124468547

Nottuln, im Mai 2024 - Eine bemerkenswerte Zusammenarbeit zwischen Franz Humberg, Gründer der Humberg GmbH aus Nottuln, und den renommierten Wissenschaftlern Prof. Dr.-Ing. Helmut Grüning und Nils Siering M.Eng. vom Fachbereich Energie - Gebäude - Umwelt der FH Münster, wurde gestern mit einer hoch angesehenen Auszeichnung gewürdigt. Gemeinsam erhielten sie den Sonderpreis für ganzheitliche Nachhaltigkeit für ihr wegweisendes Baumrigolensystem „ALVEUS“. Dieses innovative System, das die Bewässerung von Bäumen optimiert und gleichzeitig den Hochwasserschutz urbaner Gebiete unterstützt, stellt einen bedeutenden Fortschritt im Bereich der Umwelttechnologie dar.

Die Humberg GmbH Baumschutzsysteme, unter der Leitung von Geschäftsführer Franz Humberg, erhielt die Auszeichnung für ihr Baumrigolensystem "ALVEUS". Dieses innovative System dient nicht nur der Bewässerung von Bäumen, sondern auch dem Schutz urbaner Flächen vor Hochwasser, indem es Niederschlag speichert und gezielt zur Bewässerung verwendet.

Die Zusammenarbeit mit Prof. Dr.-Ing. Helmut Grüning und Nils Siering M.Eng. vom Fachbereich Energie - Gebäude - Umwelt der FH Münster hat zu bahnbrechenden Fortschritten in der Entwicklung dieses Systems geführt. Ihre Expertise und Forschungsarbeit haben dazu beigetragen, das Baumrigolensystem zu optimieren und seine Wirksamkeit in Bezug auf die Wasserspeicherung und -nutzung zu maximieren.

Das Baumrigolensystem "ALVEUS" stellt eine wegweisende Lösung dar, um die Bewässerung städtischer Bäume zu verbessern und gleichzeitig die Resilienz von urbanen Gebieten gegenüber Hochwasserereignissen zu erhöhen. Es vereint ökologische Nachhaltigkeit mit praktischer Anwendbarkeit und ist ein herausragendes Beispiel für ganzheitliche Nachhaltigkeitslösungen in der heutigen Zeit.

Der renommierte „Seifriz – Transferpreis Handwerk + Wissenschaft“ wird unter der Federführung von Handwerk BW durch den Verein Technologietransfer Handwerk e.V. und in Zusammenarbeit mit handwerk magazin ausgelobt. Partner des Preises sind Holzmann Medien und die Signal Iduna Gruppe für Versicherungen und Finanzen, die die Hauptpreise stiften. Der neue „Sonderpreis für ganzheitliche Nachhaltigkeit“ wird von der IKK classic dotiert. Die Preisgelder: insgesamt bis zu 25.000 Euro – plus Teilnahme am Kongress „Zukunft Handwerk“, der vom 28. Februar bis 1. März in München stattfand. In diesem Jahr war auch Bundeskanzler Scholz und Wirtschaftsminister Harbeck vor Ort.

Die Handwerkskammer Münster und die Sponsoren des Seifriz-Preises gratulierten der Humberg GmbH sowie Prof. Dr.-Ing. Helmut Grüning und Nils Siering M.Eng. herzlich zu dieser verdienten Auszeichnung und dankten ihnen für ihre wegweisenden Beiträge zur Förderung der Nachhaltigkeit in der Umwelttechnologie.

Unter den weiteren Gratulanten befanden sich hochrangige Persönlichkeiten, die das Ereignis mit ihrer Anwesenheit und ihren Glückwünschen bereichert haben:

- Susanne Diekmann, stellvertretende Bürgermeisterin und weitere namenhafte Politiker der Gemeinde Nottuln
- Herr Hans Hund, Präsident der Handwerkskammer Münster
- Herr Thomas Harten, Stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Münster
- Herr Patrick Neumann, Chefredakteur von handwerk magazin (Sponsor des Preises)
- Herr Jörg Baly, Regionaldirektor IKK Classic für die Region Münsterland (Sponsor des Preises)
- Herr Jürgen-Johannes Lau, Geschäftsführer der Landesgewerbeförderungsanstalt des nordrhein-westfälischen Handwerks e. V. (Laudator)
- Herr Hans-Dieter Weniger, Beauftragter für Innovation und Technologie (BIT) der Handwerkskammer Münster.

Der gestrige Ablauf der Veranstaltung bot eine Würdigung der Kooperation und eine inspirierende Plattform für den Austausch von Ideen und die Anerkennung herausragender Leistungen.

“Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam an der Förderung der Nachhaltigkeit in der Umwelttechnologie zu arbeiten”, so Herr Humberg und Prof. Grüning.

HUMBERG GmbH

Humberg ist ein Traditionsunternehmen, das seit 1882 als Schmiede und Maschinenfabrik gegründet wurde und heute eines der innovativsten Unternehmen im Bereich Baumschutz ist. Mit seiner einzigartigen projektbezogenen Arbeitsweise und Fertigung gelingt es dem Unternehmen, Baumschutz auch in herausfordernden Bauvorhaben zu integrieren. Damit positioniert sich Humberg als Begleiter für Stadtplaner, Architekten, Landschaftsarchitekten, Galabauer, Grünflächenämtern, Wasserbehörden und Kommunen. Zu den Kunden von HUMBERG zählen unter anderem Unternehmen und Kommunen wie die Wilo Gruppe, DO-Süd Bauträger GmbH & Co. Phoenixsee KG, Dortmund, Hilti, Stadt Nürnberg, Stadt München, Stadt Paderborn.

Weiteres Bildmaterial gerne auf Anfrage.

Kontakt HUMBERG:

Claudia Schüßler

Leitung Marketing und Kommunikation

schuessler@humberg-baumschutz.de

T + 49 2509 99369 19